
昨年度は新型コロナウイルス感染症の影響により中止となった県の中体連春季大会ですが、今年度は
６月４日（土）～１２日（日）にかけて無事開催されました。結果は下表のとおりですが、出場した全
ての選手が桐生市みどり市の代表として熱い戦いを繰り広げ、見ている人に熱い思いを抱かせてくれま
した。特に陸上部の高見海都さんは走幅跳に出場し、見事、群馬県で第１位（記録：６ｍ５２ｃｍ）の
成績を収めました。
県の春季大会が終了し、いよいよ今週末から夏季総体が開催されますが、各部ともこれまで以上に熱

心に練習に励む姿が見られます。７月１日（金）には市総体に向けた壮行会が行われますが、熱中症に
も気を付けながら、現チームの総まとめの大会として有終の美を飾ってくれることを期待しています。

部活動名 大会・コンクール名
種目等 成績or記録 氏 名

ソフトテニス部男子 【群馬県中学校春季ソフトテニス大会】
男子個人 １回戦惜敗 星野 歩汰 塩原 煌大

ソフトテニス部女子 【群馬県中学校春季ソフトテニス大会】
女子団体 １回戦惜敗 兵藤 愛華 兵藤 夢華 野口 空芭

金子 陽咲 大塚 舞美 郡ひまわり
新井 舞桜 齋藤 陽花

女子個人 １回戦惜敗 野口 空芭 金子 陽咲
１回戦惜敗 兵藤 愛華 兵藤 夢華

卓球部 【群馬県中学校春季卓球大会】
女子団体 第６位 阿久津雪音 赤石 美結 竹澤 朱里

田島 瑠杏 武 麗美 松本 梨愛
近藤 怜奈 周藤 優月 荻原 唯愛
黒田 奏

女子シングルス ３回戦惜敗 赤石 美結
陸上部 【群馬県中学校春季陸上競技大会】

種 目 記録 成績（入賞）
男子１年100ｍ 12"84 髙松 凛久
女子２年100ｍ 14"87 近藤みなみ
男子共通200ｍ 23"92 一場 慶駿 第５位
男子共通400ｍ 55"85 一場 慶駿
女子１年800ｍ 3'04"61 前原 杏南
男子共通800ｍ 2'25"96 加藤 碧
男子１年1500ｍ 5'28"82 田村皇二郎
男子共通走幅跳 6m52cm 高見 海都 第１位
女子共通走幅跳 2m73cm 中村 舞
男子１年走幅跳 4m41cm 前原 光惺 第５位
男子共通走高跳 1m60cm 吉澤 望 第４位
男子共通4×100ｍR 47"43 一場 慶駿

高見 海都
加藤 碧
吉澤 望

吹奏楽部 【第２６回群馬県ソロコンテスト】
アルトサクソフォン 銅 賞 鹿沼 奈未

独奏
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６月９日（木）に少年の主張の校内大会を開催しました。昨年度までは弁論大会という名称でしたが、

上位大会の名称に合わせ、今年度から少年の主張という名称に変更しました。大会では、各学年から選

ばれた代表２名の主張が行われましたが、一人一人が原稿をほとんど見ることもなく、自分が考えてい

ることを中学生らしく、堂々と発表してくれました。校内審査の結果、小林心優さんと齊藤絵心さんが

本校の代表として、みどり市大会に参加しました。

クラス 氏 名 演 題

１－１ 関川 瑠那 夢に出会い、夢に向かって

１－２ 塩野目紗季 手と手をつないで作る世界

２－２ 吉澤 昊 「当たり前」に感謝して

２－３ 小林 心優 私は私

３－２ 須永結美子 ゴミ拾い散歩

３－３ 齊藤 絵心 英語で「楽しむ」

６月２５日（土）に行われたみどり市大会でも、二人の代表生徒が校内予選以上に立派な態度で発表

することができ、齊藤絵心さんについては、最優秀賞を獲得し、みどり市の代表となりました。次は、

８月２０日（土）に行われる東毛地区大会に参加する予定です。

少年の主張大会については、全員が国語の授業内で発表を行いましたが、緊張感を抱えながら聴衆の

前で自分の考えを伝えること自体にも価値があり、それぞれの生徒にとって貴重な学びの機会となった

のではないかと感じています。

６月１５日（水）に学校評議員会を開催しました。昨年度は感染症の影響により２回とも紙面開催と

いたしましたが、警戒レベルが引き下げられたことや、直接的な情報交換の重要性を考慮し、２年ぶり

に対面での開催としました。

学校評議員とは、地域社会に開かれた学校づくりを推進する一つの手立てとして、地域住民の学校運

営への参画の仕組みを制度的に位置付けたものであり、校長の求めに応じて、学校の教育目標や計画、

地域との連携の進め方などの学校運営に関して意見を述べることが設置の趣旨です。

今年度の学校評議員は下表の方に委嘱しておりますが、生徒が授業を受ける様子も参観していただき、

学校評価の結果についても報告しま

した。また、学校教育目標や学校経

営方針等について説明するとともに、

コロナ対応、学力向上対策、生徒指

導、タブレットの活用、いじめ問題、

部活動数の適正化、自転車通学、校

則、生徒と向き合う時間の確保など、

多岐にわたる内容について情報提供

し、ご意見をいただきました。

次回は２月に開催予定となってお

りますが、本会議の内容を踏まえ、

引き続き、学校経営の充実を図って

参りたいと思います。

氏 名 備 考

１ 福島 貞則 ６区代表（区長）

２ 渋谷 敬 ７区代表（区長）

３ 小野 勇 ８区代表（区長）

４ 清田 敏治 13区代表（区長）

５ 齋藤 由起子 主任児童委員

６ 明瀬 弘美 主任児童委員

７ 都倉 道子 民生委員・児童委員

８ 清水ゆくの 大間々地区婦人会長

９ 宮田 篤志 前ＰＴＡ会長

10 久保田 貴子 ＰＴＡ会長


